
 
      

 

PTA 会長より 
今年度は４年ぶりにいろいろな行事が集合開

催できました。また、福祉振興大会では、豊か

な地域生活・連携とネットワークづくりについ

て、これまでの PTA 防災研修会の取組をまとめ

て発表することができました。また、会議内容

の見直しを行い、次年度からの役員会議を１回

分減らす方向性を打ち出すことができました。

令和 5 年度はコロナも終息の兆しを見せ、コロ

ナ前と変わらないつながりの中で PTA 活動が出

来ました。１年間 PTA 活動への御理解と御協力

をいただきありがとうございました。 

 

PTA 研修委員長より 
コロナ禍が明け、何も分からない所からのス

タートでしたが、皆様の支えがあり無事に任期

を終える事が出来ました。元日に発生した能登

の大地震、防災研修で学んだ備えの大切さを痛

感しました。進路研修では色々な将来を見据え

る事が出来る良い機会となりました。大変では

ありましたが、とても実りある役だったと感じ

ています。不十分な点もあったかもしれません

が、1 年間ありがとうございました。 

 
 
 

ベルマーク集めています    

集めたベルマークで学校に必要な設備や教材を

ベルマーク財団から購入することができます！ 

各学部にて随時回収し、高等部の委員会で仕分

け、計算を行っています。ご協力お願いします。 

卒業学年の皆さん、御卒業おめでとうございます。PTA 活動への御協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA通信 かたらい 
岐阜県立飛驒特別支援学校PTA広報委員会 

vol.6 R6.3.1 発行 学校HPもご覧ください→ 

PTA 広報委員長より 

今年度の広報委員会の活動は、PTA 通信かた

らいの作成・発行と高山市役所、支所巡回写真

展の搬出入でした。委員さんには、仕事の合間

だったり、小さなお子さんを連れてみえたりと

お忙しい中参加して下さりありがとうございま

した。不慣れで至らない点があったと思います

が皆さんのおかげで無事今年度の活動を終える

事ができ感謝しています。 

 

PTA 訪問委員長より 

 訪問委員会は今年度から三人になりうれしか

ったです。いつも先生が助けてくださり、問題

なく楽しく行うことができました。役員会に参

加することで、他の役員さんたちが頑張ってみ

えるのもよくわかり良かったです。 

 

 

～今年度の活動を終えて～ 

リサイクル活動報告  

  令和 5 年度リサイクル活動（その時期までのミニリサイクル活動での回収分を含む）では会員の皆様

の御協力により、第 1 回目から多くの資源回収量となりました。  

R4 ゴミ処理券収入 回収業者からの収入金 高山市からの奨励金 令和５年度合計 義援金リサイクル 

         26,450 円  25,333 円 18,240 円 70,023 円 収益 6,105 円 

お知らせ 
令和６年１月に発生した能登地方を震源とする地震で被災された石川県・富山県・新潟県の知的障害

特別支援学校と PTA 及びその会員を支援するためのリサイクル活動の収益は上記の通りです。御協力
いただきありがとうございました。 
※御家庭で残った令和５年可燃ごみ処理券を新年度に回収します。御協力よろしくお願いいたします。 

 



 

 


